

赤腹小学校コミュニティ・スクール通信

はらかの輪



第18号

令和6年9月11日(水)

校長 左村 良一

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともににある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

「手の汚れは、おとせたかな？」



9月4日(水)から9日(月)に、夏休み後の身体測定を行いました。身長・体重を測った後、養護教諭・上田先生から、手洗いについての保健指導が行われました。手洗いについての話の後、子どもたちは、まず、手に謎のクリームを塗り、手全体によく広げ、次に、石鹼やハンドソープを使って、普段通りに手を洗い(なぜか、この時は、ほとんどの子どもたちが、とても長い時間手を洗ったり、指を1本1本隅々まで丁寧に洗ったりしていました?)、最後に、箱の中に手を入れて、これまた謎の光を手に当てました。すると・・・、汚れが落ちていない部分がわかる仕組みになっていました。いつも以上に、時間をかけ、隅々まで手を洗ったのですが、汚れが落ちていない部分がわかりました。最後に、DVDを見て手の洗い方を学習しました(写真:下右は、DVDの真似をしているところです)。食事前等、手を清潔にするだけでなく、かぜ・コロナ・インフルエンザ等の病気予防のためにも、今回学んだ手の洗い方を、子どもたちには続けてほしいと思います。

